



Daum

FRANCE 1878

COLLECTION POÉTIQUE

BY TAMARA RALPH

JANVIER / ÉTÉ 2025

JANUARY / SUMMER 2025

COLLECTION JANVIER 2025

Dans un monde où l'élégance rencontre l'innovation, Daum et Tamara Ralph révèlent Poétique by Tamara Ralph, une collection exclusive qui incarne l'héritage intemporel de l'Art Nouveau à travers la vision contemporaine de la créatrice. Cette collaboration unique fusionne le savoir-faire ancestral de la sculpture en pâte de cristal de Daum avec l'esthétique moderne et raffinée de Tamara Ralph. Enracinée dans une inspiration commune puisée dans la féminité et la nature, la collection s'inscrit dans la continuité de l'héritage Art Nouveau de la maison, qui a toujours mis en valeur les formes organiques et les motifs floraux délicats. Les courbes fluides et les arabesques caractéristiques du mouvement se retrouvent dans chaque pièce, où elles se mêlent aux silhouettes féminines stylisées propres à l'univers de Tamara Ralph, créant ainsi un dialogue captivant entre tradition et modernité.

In a world where elegance meets innovation, Daum and Tamara Ralph unveil Poétique by Tamara Ralph, an exclusive collection that brings the timeless heritage of Art Nouveau to life through the contemporary vision of the designer. This unique collaboration blends Daum's ancestral craft of pâte de cristal sculpture with the modern, refined aesthetic of Tamara Ralph. Rooted in a shared inspiration drawn from femininity and nature, the collection continues the legacy of Art Nouveau, a movement known for its celebration of organic forms and delicate floral motifs. Fluid curves and intricate arabesques, hallmark features of the movement, are seamlessly integrated into each piece, where they intertwine with the stylized feminine silhouettes that define Tamara Ralph's universe, creating a captivating dialogue between tradition and modernity.



DÉCOUVREZ NOTRE SAVOIR-FAIRE

DISCOVER OUR UNIQUE KNOW-HOW



POÉTIQUE BY TAMARA RALPH

Tamara Ralph

C'est par un profond amour pour l'univers créatif de Daum que Tamara Ralph a souhaité imaginer une collection exclusive, célébrant la beauté des formes organiques et l'élégance intemporelle. Fascinée par l'héritage unique de la maison, elle a puisé son inspiration dans les lignes fluides et les motifs délicats de l'Art Nouveau, donnant naissance à une collection où se mêlent tradition et modernité. En s'imprégnant de l'essence même de Daum, Tamara Ralph insuffle à ses créations une touche contemporaine, sublimant le savoir-faire ancestral de la pâte de cristal avec son esthétique raffinée et féminine.

Cette collaboration exceptionnelle unit l'excellence artisanale de Daum à la vision moderne de la créatrice, fusionnant harmonieusement héritage et innovation. Le vase Magnum, la coupelle, le soliflore, ainsi que le vase grand modèle et le centre de table, ornements de couronnes dorées et de perles, viennent magnifier la collection. Les teintes subtiles de rose révèlent l'exceptionnelle maîtrise de Daum, transformant chaque pièce en une véritable œuvre d'art.

It was Tamara Ralph's deep admiration for the creative world of Daum that inspired her to design an exclusive collection, celebrating the beauty of organic forms and timeless elegance. Enchanted by the unique heritage of the house, she drew inspiration from the fluid lines and delicate motifs of Art Nouveau, creating a collection where tradition and modernity seamlessly intertwine. Immersing herself in Daum's essence, Tamara Ralph brings a contemporary touch to each piece, elevating the house's ancestral pâte de cristal craftsmanship with her refined, feminine aesthetic.

This exceptional collaboration unites Daum's unparalleled artisanal expertise with the designer's modern vision, harmoniously blending heritage and innovation. The Magnum vase, bowl, soliflore vase, as well as the large vase and centerpiece adorned with golden crowns and pearls, elevate the collection. Subtle shades of pink hues reveal Daum's extraordinary mastery, transforming each piece into a true work of art.



L'UNIVERS DE TAMARA RALPH

TAMARA RALPH'S UNIVERSE

Tamara Ralph

Tamara Ralph, créatrice de mode, incarne l'élégance moderne et l'audace de la haute couture. Elle est reconnue pour ses créations de robes de soirée et de mariée, alliant artisanat traditionnel et influences contemporaines. Sa vision unique, inspirée par l'art et la culture, redéfinit les codes de la mode avec des pièces sculptées dans des drapés fluides et des matières somptueuses.

L'univers de Tamara Ralph, empreint de sensualité et de féminité affirmée, se distingue par des ornements raffinés et des détails d'une rare originalité, devenus sa signature. Ses collections, véritables chefs-d'œuvre de couture, célèbrent la force et la grâce des femmes à travers une parfaite harmonie de textures et de volumes.

Sa démarche artistique, en parfaite résonance avec l'esthétique Art Nouveau, célèbre la beauté féminine à travers des lignes organiques et des motifs inspirés de la nature. Dans un jeu subtil entre tradition et modernité, chaque création de Tamara Ralph devient une ode à la féminité.

Tamara Ralph, fashion designer, embodies modern elegance and the boldness of haute couture. She is renowned for her evening gowns and bridal creations, combining traditional craftsmanship with contemporary influences. Her unique vision, inspired by art and culture, redefines fashion codes with pieces designed in fluid drapery and sumptuous materials.

Tamara Ralph's universe, imbued with sensuality and a strong sense of femininity, is distinguished by refined embellishments and details of rare originality, which have become her signature. Her collections, true masterpieces of couture, celebrate the strength and grace of women through a perfect harmony of textures and volumes.

Her artistic approach, in perfect resonance with the Art Nouveau aesthetic, celebrates feminine beauty through organic lines and nature-inspired motifs. In a subtle interplay between tradition and modernity, each Tamara Ralph creation becomes an ode to femininity.



POÉTIQUE BY TAMARA RALPH
VASE MAGNUM



Vase Magnum
Édition limitée à 99 exemplaires
H : 58,5 cm L : 33 cm l : 33 cm
27 kg

Magnum Vase
Limited edition of 99
H:23" L:13" W:13"
59.5 lbs

Ref : 05854







POÉTIQUE BY TAMARA RALPH
VASE GRAND-MODÈLE



Vase grand modèle
Accessoire en métal doré
& perles blanches
Édition limitée à 125 exemplaires
H : 43 cm L : 36 cm l : 36 cm
10,9 kg

Large Vase
Gold metal & white pearl accessory
Limited edition of 125
H:17" L:14.2" W:14.2"
24 lbs

Ref : 05855



Tamara Koff
Dawn Francis
125



POÉTIQUE BY TAMARA RALPH
CENTRE DE TABLE



Centre de table
Accessoire en métal doré
& perles blanches
Édition limitée à 99 exemplaires
H : 24 cm L : 57 cm l : 57 cm
16,3 kg

Centerpiece
Gold metal & white pearl accessory
Limited edition of 99
H:9.5" L:22.4" W:22.4"
35.9 lbs

Ref : 05856

TR
TAMARA RALPH





POÉTIQUE BY TAMARA RALPH
SOLIFLORE & COUPELLE



Soliflore
Édition limitée à 250 exemplaires
H : 22 cm L : 11 cm l : 10 cm
1,3 kg

Soliflore
Limited edition of 250
H:8.7" L:4.3" W:3.9"
2.9 lbs

Ref : 05852

Coupelle
Édition limitée à 250 exemplaires
H : 7 cm L : 11,5 cm l : 11 cm
0,4 kg

Small bowl
Limited edition of 250
H:2.8" L:4.5" W:4.3"
0.9 lbs

Ref : 05853









**BOUTIQUE & SHOWROOM
FLAGSHIP STORES & SHOWROOM**

Paris
8 rue Royale
75008 Paris
+33 (0)1 40 06 91 08

Paris
4 rue de la Paix
75002 Paris
+33 (0)1 42 61 25 25

Nancy
14 place Stanislas
54000 Nancy
+33 (0)3 83 32 21 65

Paris
Showroom
126 rue la Boétie
75008 Paris

New York
Decoration & Design Building
979 3rd Avenue, Suite 903
10022 New York, NY
+1 (646) 692 6861

Singapour
#04-04/05 Paragon
290 Orchard Road
Singapore 238859
(+65) 6100 2312

Miami
Bal Harbour Shops 392A
9700 Collins Avenue,
33154 Bal Harbour, Florida

Qatar
Place Vendôme
Doha

Qatar
The Pearl
Doha

**SHOP IN SHOP /
CORNERS**

Indonésie
Elite
@ Plaza Indonesia
Level 3, #064-65
Jakarta 10350

Irak
REEMA SOUTH CO.
Karada
Arassat Al-Hindiya
Bagdad

Philippines
RUSTAN'S MAKATI
Ayala Center
Makati City/Manilla 1226

**Sources Unlimited
MUMBAI**
Bandbox House, Dr. A. B. Road,
Worli, Mumbai 400 030

DELHI
356/357 MG Road,
Sultanpur Metro Station,
New Delhi 110 030

**Altius Luxury
DELHI**
246-A, 1st Floor DLF EMPORIO,
New Delhi.

**DAUM
KOLKOTA**
10/3 Lala Lajpat Rai Sarani
Shop No - F2A Forum Courtyard
1st Floor
700020, Kolkata, Calcutta, BD

**FILIALES
SUBSIDIARIES**

New York
979 3rd Avenue, Suite 903
10022 New York, NY
+1 (646) 692 6861
customerservice@daum-haviland.com

Hong Kong
2203-05 Tai Yip Building
141 Thomson Road
Wanchai
(+852) 3580 0222
office@daumhk.com.hk

Singapour
#04-04/05 Paragon
290 Orchard Road
Singapore 238859
(+65) 6100 2312
boutique@daum.com.sg

**SIÈGE COMMERCIAL FRANCE
FRANCE HEAD OFFICE**

126 rue la Boétie
75008 Paris - France
+33 (0)1 42 66 36 36

**PHOTOGRAPHE
PHOTOGRAPHY**

©Simon Zelazko
©Philippe Minisini
©Daum

**SITE OFFICIEL
OFFICIAL WEBSITE**

www.daum.fr
us.daum.fr
daum.com.sg

  @daumofficiel

 @lamaisondaum

 @Daum

Les photographies présentées ne sont pas contractuelles.
Compte tenu de son savoir-faire artisanal et de ses méthodes de fabrication, la société DAUM informe ses clients que les pièces ne peuvent pas être toutes exactement identiques et qu'il peut exister des variations avec le modèle présenté sur les documents commerciaux, publicitaires ou sur le site internet de Daum.

*The photographs presented are not contractual.
Given its artisanal know-how and its manufacturing methods, the company DAUM informs its clients that the pieces cannot all be exactly identical and that there may be variations with the model presented on the commercial documents, advertising or on the DAUM website.*



Daum
FRANCE 1878